

"Je demande au Président du Conseil des ministres de l'U.R.S.S. de donner à ces nations qui sont sous sa domination le droit à des élections libres - de leur donner l'occasion de déterminer le type de gouvernement qu'elles veulent dans des conditions de liberté authentique. Si ces conclusions correspondent à la signification de ses paroles - car elles doivent avoir une application universelle ^{alors} -/en effet y a-t-il de nouveau raison de croire à son intention de réaliser les obligations découlant de la Charte des Nations Unies; alors en effet y a-t-il de nouveau espoir pour l'humanité entière."

Je n'ai à peine besoin d'ajouter que l'U.R.S.S. ne s'est pas rendue à cette invitation. Il n'est venu à la connaissance de l'O.N.U. aucun fait pour suggérer un adoucissement de cette situation intolérable au sein de l'empire soviétique.